

## Frühlingsbrunch der Landfrauen

**Gottenheim.** Zum Frühlingsbrunch decken die Landfrauen Gottenheim alle zwei Jahre den Tisch mit vielen leckeren Köstlichkeiten. Am kommenden Sonntag, 22. März, ist es wieder so weit. Ab 9.30 Uhr laden die Gottenheimer Landfrauen in der Turnhalle der Grund- und Hauptschule zum vielseitigen Frühstücksbuffet ein. Zum Mittagessen bewirten die Landfrauen mit Nudelsuppe, Salat sowie mit Pasteten – gefüllt mit Ragout Fin. Zum Abschluss gibt es ein feines Dessert.

Eintrittskarten gibt es ab sofort bei der Ersten Vorsitzenden der Landfrauen, Agathe Hagios, Bahnhofstraße 3, Telefon 076 65/86 98. Das leckere Buffet kostet für Erwachsene 16 Euro, für Kinder (6 bis 12 Jahre) 8 Euro. (RK)

# Laufen für Mario

Sponsorenlauf für Mario Zängerle am 29. März in Gottenheim

**Gottenheim.** Einen Sponsorenlauf zugunsten von Mario Zängerle hat der Ortsausschuss Gottenheim des Pfarrgemeinderates in der Seelsorgeeinheit Gottenheim für den Sonntag, 29. März, initiiert. Die Veranstaltung findet auf dem Sportgelände in Gottenheim statt.

Mario war früher Ministrant in der Pfarrgemeinde; seit 2005 ist der junge Mann nach einem Verkehrsunfall im Wachkoma. Mario und seine Familie, die den jungen Mann zu Hause pflegt, können jede Hilfe gebrauchen. Bis zu seinem Unfall war Mario Ministrant und hatte gerade die Aufgaben eines Oberministranten übernommen. Die katholische Kirchengemeinde fühlt sich nach wie vor mit Mario verbunden. Um dem jungen Mann für sein Engagement als Ministrant etwas zurückzugeben, entwickelte der Ortsausschuss die Idee des Sponsorenlaufs.

Bei einem Sponsorenlauf sucht jeder Läufer Sponsoren, die ihn für jede gelaufene Runde (400 Meter) mit einem Geldbetrag unterstützen.



Das Logo wurde eigens für den Sponsorenlauf entworfen.

Foto: privat

Das heißt, je mehr Läufer, je mehr Sponsoren, je mehr Runden, um so größer ist die Summe, die „erlaufen“ wird und Mario zu Gute kommen kann. „Sponsor für einen Läufer kann jeder sein – Eltern, Großeltern, Freunde und Verwandte oder Firmen. Schön ist es, wenn ein Läufer viele Sponsoren für sich gewinnen kann. Dabei zählt jeder Cent“, betonen die Organisatoren. Die erlaufenen Beträge werden von den Läufern bei ihren Sponsoren eingesammelt und auf ein separates Konto einbezahlt. Für die musikalische

Umrahmung der Veranstaltung, Kaffee und Kuchen, sowie kleine Speisen ist übrigens gesorgt. (RK)

**Anmeldung:** Wer keine/n Läufer/in hat, aber helfen will, kann unter dem Stichwort „Sponsorenlauf für Mario“ auf das Konto 150 400 41 der Katholischen Kirchengemeinde Gottenheim, Volksbank Breisgau-Süd, BLZ 680 615 05 spenden. Anmeldeabschluss für Läufer ist Montag, 23. März. Anmeldeformulare und Informationen finden Interessierte unter [www.se-gottenheim.de](http://www.se-gottenheim.de).